



**Wie in allen Ortsteilen** der Stadt, hatten sich auch die Bewohner der Gemeinde Allagen zum „Tanz in den Mai“ mit den „Echos“ im Festzelt auf der Anhöhe eingefunden. Eingeladen hatte die Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft. Nicht nur das Zelt war rappellvol, sondern die günstige Witterung ließ es zu, daß sich die vielen Besucher auch auf dem Vorplatz aufhalten konnten. Kompanieführer Rainer Kleeschulte konnte unter den Gästen das amtierende Königspaar Josef und Margarethe Helle begrüßen. Für die Königin gab es unter dem Beifall der Besucher, ein Blumengebinde (Bild). Herzlich willkommen geheißen wurden auch Orstvorsteher Norbert Schulte, der geschäftsführende Vorstand mit Oberst Gregor Schulte sowie Abordnungen der Nordkompanie und der Nachbarbruderschaft Niederbergheim. Für die Bewirtung sorgten die Mannen um um Dietmar Pankoke von der Mittelkompanie.

WP-Bild: Bühner